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Babinsa jajaran Kodim 0104/Aceh Timur.

Seperti yang dilakukan Babinsa Koramil 15/ Peureulak Timur Serda Bambang
bersama masyarakat binaanya yang tak kenal lelah mengajak warganya untuk
taat Protkes terutama pengunakan masker sebagai upaya bersama melawan
Covid-19, Sabtu (12-02-2022).

Dalam bincangnya, Serka Bambang rutin keliling wilayah binaan melakukan
imbauan Protokol Kesehatan guna menggugah kesadaran warga untuk tetap
waspada terhadap penyebaran Covid-19, dan perlu kita ketahui bersama bahwa
virus dengan varian baru telah masuk ke wilayah Indonesia, dengan nama virus
Omicorn," katanya.

"Serda Bambang mengatakan, kegiatan ini lebih menekankan pada edukasi agar
masyarakat lebih waspada pada virus varian baru yang tengah ramai
diperbincangkan oleh khalayak umum.

Pada kesempatan ini Babinsa mengajak warga binaanya untuk mengindahkan
seruan ini dalam penyebaran virus tersebut, dengan menerapkan protokol
kesehatan merupakan salah satu kunci sukses dalam melakukan pencegahan
penyebaran virus ini," ucapnya.

Lanjut, sejauh ini pihaknya selalu aktif melaksanakan sosialisasi dan himbauan
protokoler kesehatan kepada masyarakat dengan tujuan masyarakat sadar akan
pentingnya protokol kesehatan untuk dapat diaplikasikan dalam kehidupan sehari-
hari, baik itu saat berada dirumah maupun pada saat beraktivitas diluar rumah.

Untuk itu kami terus hadir untuk selalu mengingatkan bahayanya virus ini,
penerapan protokol kesehatan terus harus dilakukan. "Semakin masyarakat
disiplin dalam mematuhi protokol kesehatan, maka harapan untuk lepas dari
pandemi ini akan insya allah akan terwujud", pungkasnya.


